



Foto: Tobias Frei

KTU-Lok im Rübenverkehr eingesetzt

Für die diesjährige Rübenkampagne wird u. a. die Re 456 095 eingesetzt, die sich seit dem Januar 2021 im Bestand des DSF befindet. Am 11. Oktober 2025 war sie mit einem beladenen Rübenzug von Alle Cargo nach Delémont auf dem Netz der CJ unterwegs, hier bei Courgenay.



Foto: Daniele Gillardi

Foto: Markus Seeger

Sonderfahrt des DVZO mit Dieselpower

Der DVZO hat zwei Em 3/3 von den SBB übernommen und als Dankeschön für die Spender und auch als öffentlich ausgeschriebene Fahrt am 1. November 2025 eine Extrafahrt von Bauma in den Güterbahnhof Winterthur und zurück unternommen. Auf der Hinfahrt wurde ein Gbs-Güterwagen für den Abbruch nach Winterthur Grütze mitgenommen.



Mit Dampf nach Schwarzenburg

Am 11. und 12. Oktober 2025 fand in Schwarzenburg ein historisches Wochenende statt. Mit von der Partie war auch die Dampfbahn Bern mit der einst heimischen BSB Ed 3/4 51, mit der nächtliche Pendelfahrten zwischen Schwarzenburg und Lanzenhäusern stattfanden. Es waren wohl die letzten Nostalgiefahrten auf der Linie, bevor die Strecke mit ETCS ausgerüstet wird.